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• Dr Bazior-Langhan Juliet
• Dr Brochot Florence
• Dr Ranedo Éliane

05 59 64 04 63
34bis bd Jacques Duclos - 40220 Tarnos

Consul tat ions sur RDV
Lundi - vendredi : 9h à 12h et 14h à 19h 

Samedi : 9h à 12h et 14h à 17h
www.cliniquelariou.com

Dr Eliane RANEDO
Diplômée de l’école vétérinaire de 
Zaragosse en 1989, elle passe 
ses premières années à Paris 
dans la clinique vétérinaire du Dr 
Klein. En 1990, elle se forme en 
cardiologie à l’Ecole Nationale 
Vétérinaire d’Alfort. En 1998, elle 
s‘associe dans la clinique vétéri-
naire Hegal Zabal à Hendaye, 
puis crée la clinique Animalia 
Ttikiak à St Jean de Luz en 2011. 
Elle quitte son association et 
rejoint la Clinique Vétérinaire de 
l’Ariou en tant que collaboratrice 
en 2015. 

Elle a des compétences 
avancées en échographie et 
en médecine interne, tout 
particulièrement en cardiologie 
et en cancérologie. 
Ses connaissances nous per-
mettent de diagnostiquer des 
maladies parfois complexes 
et de gérer des cas médicaux 
difficiles.

La Clinique Vétérinaire de l’Ariou :  
une équipe pluridisciplinaire à votre service

Dr Juliet BAZIOR-LANGHAN
Diplômée de l’université de Liège (Belgique) 
en 1995, le Dr Bazior démarre sa carrière 
comme interne à l’école vétérinaire de 
Liège, dans le service de chirurgie équine. 
Pendant un parcours de près de 12 ans 
en Grande-Bretagne, où elle se consacre 
d’abord aux chevaux, ensuite aux petits 
animaux, elle développe un intérêt gran-
dissant pour l’ophtalmologie, qu’elle 
pratique avec passion depuis 2003. En 
2008, elle obtient le Certificate in Veteri-
nary Ophthalmology. 
Amoureuse du Sud-ouest de la France, elle 
quitte tout en 2010 pour développer un 
service d’itinérance en ophtalmologie pour 
les vétérinaires de la région. 
Deux ans plus tard, elle a l’opportunité de reprendre 
la Clinique Vétérinaire de l’Ariou, ce qui lui permet 
de proposer des chirurgies plus délicates, telles que 
l’opération de la cataracte.

Dr Florence BROCHOT
Diplômée de l’école vétérinaire de Toulouse 
en 1987, le Dr Brochot a toujours été particu-
lièrement attirée par la chirurgie. 
Originaire du Sud-Ouest, elle fait d’abord 
des remplacements chez tous les vétérinaires 
de la région avant de se poser à la Clinique 
vétérinaire de l’Ariou, où elle pratique son 
métier depuis 2000. 

Une réorganisation des taches au sein de la 
clinique lui permet depuis quelques années de 
se consacrer de plus en plus à la chirurgie 
des tissus mous. C’est donc à elle que 
nous confions les opérations un peu plus 
complexes.

Clin d’oeil perso : 
Le Dr Bazior est passionnée par  
l’équitation, le surf et la musique  

sous toutes ses formes !

Clin d’oeil perso :
Le Dr Ranedo chante dans  

une chorale pendant son temps 
libre et est passionnée par la 
cueillette des champignons !

Clin d’oeil perso :
Le Dr Brochot est une fan invétérée de  

rugby et adore la plongée sous-marine !
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Docteur, mon chien tousse
Tout comme nous les humains, votre chien 

peut parfois être amené à tousser. Inutile de 
vous alarmer tout de suite : la toux est simple-
ment le moyen d’évacuer un élément gênant 
du système respiratoire. Si c‘est un événement 
ponctuel, il n’est pas nécessaire de consulter.
Si cependant, la toux persiste, elle peut être le 
signe d’une maladie. Il existe plusieurs catégo-
ries de toux. 
Faisons le tour des causes les plus fréquentes.

La toux des chenils
•	Il tousse de manière sonore et crache 
parfois un peu de mucus en fin de quinte.
•	Il a fait un séjour récent en collectivité.
•	La toux l’empêche de dormir, mais son 
appétit est conservé.

Cette toux n’est en principe pas dangereuse 
pour l’animal, mais peut être très incommo-
dante. Elle se traite en donnant des antitussifs 
et des antibiotiques.

La toux cardiaque
La toux est en général faible, ce qui traduit 
une diminution de la capacité respiratoire. 
Cette dernière est souvent due à un oedème 
pulmonaire (de l’eau dans les poumons). Dans 
d‘autres cas, la toux est plus sonore, car elle 
est la conséquence d‘un contact entre le coeur 
malade dilaté et les bronches.
Il faut bien sûr traiter la maladie 
cardiaque afin d’améliorer la toux.

La pneumonie et les cancers
Plus rares, mais plus graves, elles sont 
souvent accompagnées de toux faibles. 
Le chien peut également présenter de la 
fièvre ou un abattement général.

 
La pneumonie se traite par des antibio-
tiques pendant 4-6 semaines. Les cancers 
sont difficiles à soigner, mais peuvent 
dans certains cas répondre à la chimio-

thérapie. Une chirurgie est 
parfois possible lorsqu’il s’agit 
d’une tumeur isolée.

Les moyens mis en 
oeuvre pour aboutir à 
un diagnostic
Différents examens complé-
mentaires peuvent vous être 
proposés :

•	la radiographie pulmo-
naire est indispensable dans 
de nombreux cas,

•	l’échographie permet 
de déterminer une origine 
cardiaque,

•	l’endoscopie permet de 
visualiser directement les 
voies respiratoires et de 
faire des prélèvements.

Ne tardez donc pas à nous 
présenter votre compagnon 
afin que nous puissions le 
soulager au plus vite !

Le collapsus tracheal
La toux est déclenchée par l’exercice 
ou l’excitation. Cette maladie atteint 
les chiens de petite race (terriers du 
Yorkshire, bichons, caniches); la cause 

est un applatissement des anneaux de la 
trachée lorsque le chien respire, due à 
une malformation de la trachée.
Le traitement passe par les antitussifs et 
les anti-inflammatoires. Une chirurgie est 
nécessaire pour les cas vraiment graves.

a DICO-
ANIMO X

pour QUARANTAINE 

pour RATICIDE  

ne s’applique plus pour 
la rage en Europe, mais 
l’identification avec 

passeport et vaccination anti-rabique 
sont obligatoires si vous devez quitter 
le territoire français avec votre compa-
gnon. 

Attention, ces fameux 
granulés rouges ou bleus 
que grand nombre de 

gens utilisent pour se débarrasser des 
rongeurs sont également très appétents 
pour les chats et les chiens. Veillez à les 
disposer hors de portée, p.ex. dans un 
tube de faible diamètre dans lequel ne 
peuvent rentrer que des souris.


